
Comité Dauphiné Savoie 
Assemblée Générale Ordinaire du 16 septembre 2023 à 10h 

 
Président du Comité : Michel DEGIULI 
Invités : deux représentants de la FFB : Jean-Pierre DESMOULINS et Guy BENIADA 
 
Présents : Albertville (Odette Rakoczy), BCAV (Jean-Pierre Agnes), BC 4 Montagnes 
(Joël Peugeot), BCLA (Charlotte BABAZ), Bièvre (Dominique Poulaillon), Biviers (Pierre 
Joire), Bourgoin Jaliieu (Raymond Schutz), Chambéry (Josiane Château), Chartreuse 
(Pierre Fouché), Cluses (Jane Copp), Granges (Maïté Cuier), Grenoble (Jacques Brachet), 
Le Touvet (Guy Rosa-Brusin), Meylan (Edith Alemany), Montbonnot (Alain Tosi), 
Montélimar (Patrick Pariente), Oisans (Josette Lavigne), Pierrelatte (Daniel Muller), St 
Egrève (André Stahl), Seyssins (Janine Genevey), Thonon (Philippe POUCHOL), Tournon 
(Christine Resseguier), Valence (Alain Raynaud) Voiron (Dominique Gaillac) 
 
Représentés : Aix les Bains (Raymonde Ducruet), Aravis (Michel Degiuli), BCGA 
(Bernard Bonnaire), Belley (Claudine Denajar), Dieulefit et Nyons (Claude Augier), Evian 
(Philippe Pouchol), Les Carroz (Claudine Denajar), Salève (Michel Degiuli), St Jean de 
Maurienne (Odette Rakoczy), Veyrier du Lac (Charlotte Babaz), St Marcellin (Jacques 
Brachet). 
 
Ordre du jour : 
• Bridge scolaire 
• Budget prévisionnel 2023-2024 
• Compétition 
• CRED  
• Développement & Communication  
• Médailles 
• Palmarès 
• Questions diverses.  
• Rapport de la commission des finances 
• Rapport financier de l’exercice 2022-2023  
• Rapport moral de l’exercice 2022-2023  
 

Une minute de silence est effectuée pour tous les bridgeurs décédés cette année : Pierre 
Saguet, Honoré Maillet, Georges Mounier, Denys Godard, Jean Languillat, Alain Aubert et 
Luc Hirchwald. 

Rapport moral de l’exercice 2022-2023 (Annexe 1)  
La lecture du rapport moral est effectuée par le président.  
Approbation du rapport moral : contre 0 ; abstention 0 ; le rapport est adopté à l’unanimité 

CRED  
Patrice Clément-Cuzin rappelle que la CRED est un organisme disciplinaire. 
Il peut être saisi en appel des décisions des comités de discipline des clubs. 
Pas de dossiers depuis 2 ans ! 

Districts  
Charlotte Babaz (Savoie), Alain Raynaud (Drôme Ardèche), Michel Degiuli (Isère) : 
C’est une bonne année pour le district. Beaucoup de compétitions et de manifestations 
festives ! 



Compétitions 
Voir le livret distribué pour la saison 2023-24. 
Le nombre de licences, hors scolaires, reste inférieur aux chiffres de l’avant Covid, 
malgré une légère augmentation. 
Mise en place de l’indice de compétition pour un retour au classement pyramidal.  
Cet indice est calculé à partir des résultats obtenus en compétition en fonction du rang 
des joueurs. Il est calculé de façon pyramidale chaque année. 
Demander aux joueurs de s’inscrire en ligne ! 
Renouvellement des licences : le club doit accepter la délégation de gestion par la FFB et 
déclarer le montant de l’adhésion pour que le prélèvement global puisse être fait et que 
le montant de l’adhésion soit ensuite reversé par la FFB au club. 
 
Bridge Scolaire (Annexe 2) 
Rapport de Daniel Hervé (absent) lu par Janine Genevey.  
Jean-Pierre Desmoulins (FFB) souligne l’importance des cours d’initiation dans les clubs, 
ceux qui organisent des cours progressent, tandis que les autres régressent ! 
L’idée est d’avoir 10% de nouveaux « vrais » licenciés par an car la perte annuelle 
départs, maladies, accidents, décès) est en moyenne de 8% ! 

Développement & Communication : 
Jean Louis Crochon nous parle rapidement du travail de cette année. Il nous rappelle qu’il 
est très important que chaque club ait un délégué développement 

Rapport financier de l’exercice 2022-2023 et budget prévisionnel 2023-2024 
(Annexe 3) 
Claudine Denajar présente le bilan financier. La migration vers le crédit mutuel est 
terminée.  
Les documents financiers sont inclus dans le dossier distribué aux membres de l’AG. 
Le résultat positif de 19737 € est dû à l’augmentation de la participation aux 
compétitions, aux tournois de régularité et aux tournois virtuels. 
Guy Beniadia (FFB) précise que le comité DS est bien géré, les cotisations « comité » sur 
les licences, les tournois … restent modérés. Il a bien résisté à la crise Covid.  
Il justifie l’augmentation du prix de la licence par la politique d’investissement de la FFB 
en particulier pour la gestion, l’introduction de nouveaux outils informatique, l’université 
du bridge et aussi pour rétablir les finances après plusieurs années de déficit. 
Il est possible (et souhaitable !) de consulter les PV des conseils fédéraux présents sur le 
site de la FFB et sur le site du comité. 
Le projet de budget prévisionnel du comité DS proposé pour 2023-24 se base sur les 
chiffres du résultat de cette année, avec un solde positif envisagé de 19640 €.  
Il est adopté à l’unanimité. 
 
Rapport de la commission des finances (Annexe 4) 
C. AUGIER présente le rapport de la commission des finances, Christine KOECK et Patrick 
ARVIER. La commission donne quitus à la trésorière du comité dans l’exécution de son 
mandat. Approbation du rapport financier : contre 0 ; abstention 0 ; le rapport est 
adopté à l’unanimité. 



Palmarès 
Remises de stylos (pour les champions du Comité) et de carnets (pour les champions de 
Ligue) et Champagne (Premières Dames 4 DN2). 

 Médailles 
Club de Valence : Alain Raynaud, président 
Club du BCGA : Bernard Bonnaire, Vice-Président 
Médaille de bronze : Daniel Hervé, Délégué Jeunesse 
Grand Parchemin du bridge : Claudine Denajar, Trésorière 
 
Questions diverses 

Une question sur la difficile réconciliation-fusion entre les 2 clubs d’Annecy : le Club du 
grand Annecy et le BCLA, problème ancien ! 

L’assemblée générale se termine à 12h15 suivie d’un buffet au Mercure. 
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